

Berichte

[„Reload“ beim 1. Eder-Cup 2021](#)

16.09.2021 von Ines Peters-Försterling

Frankenberg. Nach anderthalbjähriger coronabedingter Zwangspause finden vereinzelt die ersten Wettkämpfe statt. So auch der erstmals im Freibad des Ederberglandbades auf der 50-Meter-Bahn ausgetragene Eder-Cup, zu dem fünf Vereine 153 Einzelmeldungen abgaben. Das 9-köpfige Schwimmteam um Trainerin Nathalie Richter war trotz der wenigen Gesamtmeldungen hochmotiviert und sicherte sich neun Gold-, fünf Silber- und zwei Bronzemedailles. Schon bei den Hessischen in Gelnhausen ...

[Weiterlesen ... „Reload“ beim 1. Eder-Cup 2021](#)

[MSVler schwimmen bei Hessischen vorne mit](#)

14.07.2021 von Ines Peters-Försterling

Gelnhausen. Am Wochenende fanden die Hessischen Meisterschaften im Barbarossa-Freibad in Gelnhausen statt, zu denen 37 hessische Vereine mit 347 Teilnehmern ausschließlich 1332 Einzelstarts meldeten. Galten die Meisterschaften auf der Langbahn bisher als Saisonhöhepunkt und -abschluss im hessischen Vergleich vor den Sommerferien, dürfte dies in Zeiten von Corona in den Hintergrund gerückt sein. Eher spontan meldete Trainerin Nathalie Richter vier SchwimmerInnen aus der Leistungsgruppe, ...

[Weiterlesen ... MSVler schwimmen bei Hessischen vorne mit](#)

[Aktuelle Vereinsinfo Mai 2021](#)

31.05.2021 von Marburger Schwimmverein

Lieber Vereinsmitglieder,

ein Ende der „Trockenzeit“ ist in Sicht und der Trainingsbetrieb kann ab dem 07. Juni 2021 in kleinen Schritten wieder aufgenommen werden.

Aufgrund der weiterhin geltenden Einschränkungen wird jedem Verein zu Beginn ein Trainingstag/Woche zugeteilt.

Die Vorgaben zur Eindämmung der Corona-Pandemie wirken sich zunächst weiter in großem Umfang auf das Trainingsangebot aus. Damit der Vereinssport in Corona-Zeiten wieder möglich sein wird, greift in Hessen seit dem 17. Mai der sogenannte Stufenplan, der sich an der Inzidenz der jeweiligen Landkreise und kreisfreien Städte orientiert. Nähere Informationen zu „Vereinssport in Corona-Zeiten“ finden Sie unter <https://www.landessportbund-hessen.de/servicebereich/news/coronavirus/>.

Damit der Vereins-Schwimmsport ab dem 07.06.21 in Marburg wieder stattfinden kann, gelten die aktuellen Landesregelungen (Stufe 1 und 2). Zur Sicherstellung des Hygiene- und Zugangskonzeptes für die Marburger Schwimmbäder wurden die Vorgaben an die aktuelle Situation angepasst. Wir sind bemüht, alle Mitglieder zeitnah über den aktuellen Trainingsstand zu informieren. Falls Sie Fragen haben sollten, können Sie diese gerne per E-Mail an info@marburgerschwimmverein.de schicken und wir werden Ihre Anfrage dann schnellstmöglich bearbeiten bzw. an die zuständigen Trainer*innen weiterleiten.

Wir hoffen sehr, dass sich die gesamte Situation in den kommenden Wochen weiter stetig verbessert, damit wir schrittweise zu einem normalen Trainingsbetrieb zurückkehren können.

Wir freuen uns sehr auf ein Wiedersehen am Beckenrand!

Mit herzlichen Grüßen,

der Vorstand des Marburger SV

[Information für Vereinsmitglieder \(September 2020\)](#)

09.09.2020 von Marburger Schwimmverein

Lieber Vereinsmitglieder,

seit dem 17. August 2020 läuft der Trainingsbetrieb langsam wieder an. Nach den diesjährigen Sommerferien waren wir bemüht, den Belegungsplan im Hallenbad Wehrda und am Weißen Stein unter Beachtung des Hygienekonzeptes und der aktuellen Vorgaben neu einzuteilen.

Es wurde schnell klar, dass für alle Vereine und Nutzer des Hallenbades Wehrda aufgrund der weiterhin geltenden Einschränkungen durch die Corona-Verordnungen ein „normaler“ Trainingsablauf nicht möglich sein wird.

Damit der Vereins-Schwimmsport und auch das Schulschwimmen weiterhin angeboten werden können, musste zur Sicherstellung des Hygiene- und Zugangskonzeptes für das Schwimmbad in Wehrda eine zusätzliche Reinigungszeit eingeplant werden. Diese gründliche Reinigung/Desinfektion setzt eine komplette Schließung des Schwimmbades voraus, da sie nicht während des laufenden Betriebes

durchgeführt werden kann. Somit kommt es zu einer weiteren Einschränkung der zur Verfügung stehenden Trainingszeiten.

Unsere Trainer*innen sind bemüht, alle Eltern über den aktuellen Trainingsstand zu informieren. Um den Informationsfluss zu optimieren, wäre es sehr hilfreich, wenn Sie sich, falls Sie noch keinerlei Informationen bezüglich des Trainings erhalten haben, per Email an info@marburgerschwimmverein.de wenden. Wir werden Ihre Anfrage schnellst möglichst bearbeiten und an die zuständigen Trainer*innen weiterleiten. Hierbei wäre es hilfreich, wenn Sie uns den Vor- und Nachnamen Ihres Kindes, Ihre aktuelle Adresse/Telefonnummer und auch den Namen des Trainers/der Trainerin und des Trainingstages, an dem Ihr Kind vor der Corona-Pandemie teilgenommen hat, mitteilen könnten.

Wir hoffen, dass sich die gesamte Situation in den kommenden Wochen stetig verbessert, damit wir schrittweise zu einem normalen Trainingsbetrieb zurückkehren können.

Bleiben Sie gesund!

Ihr Vorstand des Marburger SV

[Mika Schütz knackt hessische und süddeutsche Norm](#)

11.03.2020 von Ines Peters-Försterling

Wetzlar. Trotz der vorherrschenden Corona-Hysterie feierte die Schwimmabteilung des TV Wetzlar 1847 mit der Austragung des 14. Frühjahrsschwimmfestes unter dem Motto „Springtime is swimtime“ mit 60 Vereinen und knapp 4300 Meldungen sein 3-tägiges Großevent in gewohnter Art und Weise. Für den Marburger Schwimmverein gingen aus den Leistungs- und Nachwuchsgruppen 18 Teilnehmer an den Start. „35 Bestleistungen und acht Normzeiten für die Hessischen und Süddeutschen sind ein absolut passabler Saisoneinstieg auf der ...

[Weiterlesen ... Mika Schütz knackt hessische und süddeutsche Norm](#)

[Zum Saisonauftakt holt der Marburger SV 15 Medaillen](#)

02.03.2020 von Ines Peters-Försterling

Pohlheim. Am Faschingswochenende lud der Gießener SV zum 44. Frühjahrsmeeting, das im Hallenbad in Pohlheim auf der 50-Meter-Bahn ausgetragen wurde. Aus Hessen und Rheinland-Pfalz meldeten 19 Vereine 279 Teilnehmer. Krankheitsbedingte Ausfälle minimierten das ohnehin kleine Team um Nathalie Richter und Rainer Pohl, so dass sie an beiden Wettkampftagen mit dreizehn Schwimmern an den Start gingen. Insbesondere die Youngster Tim Schmauch (Jg. 2010), Niklas Grün, Karoline Birich ...

[Weiterlesen ... Zum Saisonauftakt holt der Marburger SV 15 Medaillen](#)

[Prennig holt Silber und Bronze](#)

18.02.2020 von Ines Peters-Försterling

Frankfurt. Am Wochenende veranstalteten die Wasserfreunde Fechenheim in der Traglufthalle des Riedbades in Bergen-Enkheim die Hessischen Meisterschaften „Lange Strecken“, bei der 43 Vereine 576 Meldungen abgaben. Als einziger Schwimmer vertrat Jan Prennig (Jg. 1993/AK 25) die Farben des Marburger Schwimmvereins. Hierbei hatte er insbesondere über die 1500-Meter-Distanz mit dem Erstplatzierten Florian Lippke (DSW 1912 Darmstadt) und dem Zweiten Emanuel Nörrenberg (TSV Stadtallendorf) ...

[Weiterlesen ... Prennig holt Silber und Bronze](#)

Seite 3 von 35

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- 3
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)